

Me quedo en Chile

Señor Director:

A propósito de las cartas "Me voy de Chile" publicadas en este medio, es doloroso ver cómo las circunstancias actuales hacen que muchos jóvenes se sientan desilusionados de Chile. Sin embargo, si todos optamos por irnos, ¿quién quedará para liderar los cambios necesarios?

Los jóvenes somos los motores de innovación, energía y esperanza. Dejar el país es una elección legítima, pero quedarse es la decisión de quienes queremos ver un Chile transformado y con más oportunidades para todos.

TOMÁS MOJICA UNDURRAGA

Estudiante Ingeniería Comercial
Universidad Católica